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M I S C E L A N E A  

MEMORIAS PRESENTADAS POR LAS DIFEREN- 

TES SECCIONES DE ARANZADI (Ejercicio de 
1966) EN LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 
DE LA SOCIEDAD EL 22 DE ENERO DE 1967. 

SECCION DE ANTROPOLOGIA 

Dentro de esta sección se ha creado un grupo de tra- 
bajo para efectuar una encuesta psico-sociológica desti- 
nada a estudiar el grado y forma de integración de los 
inmigrantes a Guipúzcoa dentro de su nuevo medio cul- 
tural. 

El grupo de trabajo consta de varios médicos (Lasa, 
Ayestarán, Urcoja, alguno de ellos psicólogo), tres téc- 
nicos de empresa (Aguirre y dos Núñez Astrain, uno de 
ellos especializado en estadística y ordenadores electró- 
nicos), un sacerdote sociólogo (Lecuona), una asistenta 
social (Otaegui) y dos o tres colaboradores más. 

El número total de encuestas que se hará será de unas 
3.000 aproximadamente, y se quiere realizar este trabajo 
por medio de asistentas sociales en una serie de fábricas 
que será determinada previamente. 

Desde hace ya varios meses este equipo se viene reu- 
niendo semanalmente, coordinando así las tareas que 
realizan individualmente en torno a este estudio. 

En los tres últimos meses han tenido una entrevista 
de orientación y asesoramiento con don Iñaki Larrañaga, 
han estudiado varios trabajos efectuados ya en Catalu- 
ña sobre esta misma cuestión, han hecho varias encues- 
tas como muestra, han visitado todas las bibliotecas de 
San Sebastián donde podía haber información de este 
tema, han recogido datos sociológicos de base sobre in- 
migración en Guipúzcoa de los cuales algunos han sido 
ya estudiados y clasificados, han escrito a varios orga- 
nismos internacionales y nacionales en demanda de do- 
cumentación, han elaborado un proyecto de encuesta en 
cuanto a su redacción y al modo de realizarla, etc. 

En estos momentos se están estudiando por medio de 
comisiones independientes los tres problemas siguientes: 

1) Qué concepto teórico de integración es apto para 
nuestro caso. 

2) Qué determinaciones concretas será necesario 

exigir en la población encuestada: número de personas a 

encuestar en cada pueblo, según procedencia y según la 
duración de su estancia en Guipúzcoa. 

3) Redacción de la encuesta definitiva. 
19 de Enero de 1967. 

SECCION DE ENTOMOLOGIA 

Terminadas las obras de acondicionamiento del local 
correspondiente, el 2 de junio fue inaugurado el Labora- 
torio de Entomología y con la asistencia del Director de 
la Caja de Ahorros Provincial y la Junta en pleno, quienes 
han sufragado los gastos de acondicionamiento, repre- 
sentaciones de los Organismos Oficiales, Excma. Diputa- 
ción, Excmo. Ayuntamiento, Sanidad Provincial, etc., etc.. 
y numerosas personas afines, destacando la presencia de 
nuestro querido amigo, Sr. Morales Agacino, Secretario 
del Instituto Español de Entomología de Madrid que se 
desplazó especialmente para este acto inaugural. Una 
vez bendecido el local por el Rvdo. Padre Altuna, 
y a continuación de unas palabras que pronuncié, tomó 
la palabra unos momentos el Sr. Morales Agacino, hacien- 
do alusión al gesto de la Caja de Ahorros Provincial y re- 
firiéndose después al concepto de la Entomología y del 
entomólogo actual y de la repercusión económica de esta 
disciplina. 

El acierto técnico del Laboratorio de Entomología es 
total ya que desde su puesta en funcionamiento no he 
observado una sola deformación en los ejemplares alma- 
cenados ni conato de mohos en ninguno con lo que po- 
demos asegurar una perfecta conservación de nuestra 
colección científica de Guipúzcoa. 

Puesto al habla con los Sres. Moreau y Sr. Anglade 
del INRA de Versailles y de Burdeos, hemos acordado 
conjuntamente con el Instituto Español de Entomología 
realizar un programa internacional para el estudio de va- 
rias especies de especial interés económico para el nor- 
te de Europa donde causan verdaderos estragos en los 
cultivos, siendo individuos que al parecer son migratorios 
y atraviesan España, siendo Guipúzcoa paso de estos in- 
sectos, por ello tendremos a nuestro cargo las estacio- 
nes de Elizondo, Tudela y Santander, intercambiando los 
informes científicos; esperamos la última palabra del Go- 
bierno francés para empezar a montar la red de estaciones 
de captura. 




